

MONSERRAT Flores Vázquez

Observador de INE
Santiago Michoac Tlaxcala.

Fue el primer año, como observadora, y votante y fue una gran experiencia.

Llegué a las casillas a las 9:00am y lo primero fue votar, una vez realizado el voto.

Muestra el gafet de observadora, y en esa ubicación fuí la única lo observado, fue que fue muy pocas las votaciones, la mayoría de personas eran más jóvenes.

La hora en la que las casillas se encontraron llenas fue por ahí de las 4:00 pm, quiero analizar que como "todo mexicano todo a la hora".

La área de las casillas, estaba rodeada de vigilancia de patrullas, no hubo incidentes, y como en toda la política representantes de cada presidente, y hablando de política sucia pude observar así mismo que hubo repartición de despensas y un billete de \$200.00. Del todo las votaciones estuvieron muy relajadas ya que los tuvieron de sobre 325 boletas y alrededor de 20 votos nulos.

Y también hubo quienes llegaban unos 70 o 5 minutos onto del baile de casillas y al rededor de 20-25 personas no llegaron a tiempo.

No existió casilla de niños, una vez cerrada las casillas a los alrededores muchísimas gente en espera de los resultados representantes de cada partido, en espera de resultados los cuales fueron:

PRI: 170

PAN: 100

PT: 90.

PRO: 176

VERDE: 120

Nueva Alianza: 140

HUMANISTA: 1.